

Gueugnon Une journée de prévention routière couplée à un triathlon pour les écoliers

Une journée sécurité et prévention auprès des scolaires, coordonnée par Carole Chanon des services scolaires de la ville, a mobilisé la communauté de communes, les services techniques et les parents d'élèves volontaires vendredi dernier dans l'intérêt de tous.

Françoise Listrat (CLP) - Hier à 19:11 - Temps de lecture : 2 min



Atelier secourisme : appeler les urgences, sauver d'un étouffement, procéder à un massage cardiaque sont des situations abordées sous le regard de Stéphane Baudin, Moniteur Prévention pour la ville et pompier. Photo Françoise Listrat

Vendredi 23 mai, la journée de 85 enfants des écoles primaires Rosa-Parks et Pasteur a débuté par la première épreuve d'un triathlon en se rendant déjà au stade Jean-Laville à vélo avec pique-nique, sous escorte de la police municipale et des enseignants impliqués. Une situation immersive dans la sécurité !

Jean-Luc Bonnetain, enseignant et référent sécurité routière, à l'initiative de ce projet, et Pascal Borne, conseiller pédagogique EPS de la circonscription de Montceau-les-Mines, l'ont couplée par la découverte du triathlon. Une journée qui a ravi les enfants à travers six ateliers sécurité, entrecoupés des trois épreuves classiques du triathlon, à leur rythme, avec 1,4 km de vélo sur le quai de la piscine, 25 mètres de natation, et la course à pied dans le complexe du stade.



Ce parcours apprentissage et sécurité, animé principalement par des enseignants, se composait d'un atelier prévention et secourisme, sensibilisation aux dangers de la trottinette, sécurité dans le bus avec Transdev, sécurité et équipement pour le bien-être vu à vélo, les dangers de la conduite en ville à travers un jeu avec robot par la Maif, enfin le simulateur test'o'choc. Muriel Borg, adjointe à l'éducation, précise : « Les mises en situation marquent davantage l'esprit des enfants et le savoir rouler devient un enseignement obligatoire. »

« À travers les enfants, nous touchons également les parents », ajoute Dominique Mouquod, en animation avec Renaud Michel, tous deux instituteurs en retraite et investis dans la démarche prévention avec la MAIF.